



合併号
2021
4月
5月
April・May

町内会だより

2021年 玉川学園町内会定期総会 (書面)のご報告

本年度の玉川学園町内会の定期総会はコロナ禍の感染に終息の兆しが見えず、昨年度同様に、一同に会しての総会を取りやめて、書面での議決と致しました。4月27日に書面総会の資料を全会員に回覧し、5月11日必着で「書面表決書」をご提出いただきました。その結果について下記のとおりご報告いたします。

記

2021年 総会議決結果

開票結果

[会員数] 3,783

2021年
3月末時点

[投票総数] 3,154 [投票率] 83.4%

[有効数] 3,057 [無効数] 97

議案

第1号議案 2020年度事業報告	賛成 3,056	反対 1
第2号議案 2020年度決算及び会計監査報告	賛成 3,055	反対 2
第3号議案 2021年度事業計画「方針と活動」(案)	賛成 3,053	反対 4
第4号議案 2021年度各部及び各地区の事業計画(案)	賛成 3,054	反対 3
第5号議案 2021年度予算(案)	賛成 3,056	反対 1
第6号議案 会則・細則の一部改訂(案)	賛成 3,056	反対 1
第7号議案 2021年度会計監査選出(案)	信任 3,056	不信任 1

結果

玉川学園町内会会則第20条1項により全議案が承認されました。

回収期間が短かった中、皆様にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

また、今回退任となりました2名の会計監査の方々におかれましては、町内会活動にご尽力頂きまして、心よりお礼を申し上げます。

玉川学園町内会 会長 服部 知行

尚、書面総会の議題等の詳細に就きましては、8月発行予定の「町内会広報」第132号に掲載する予定です。

町内会費の徴収について

新年度が始まりました。
会費の徴収にご協力ください。
支部長さん、班長さんが集金に伺います。
[町内会費: 年間 2,000円]

※支部長さんは6月末までに事務所へ納金をお願い致します。

「もしも」の備え 「元気なうちから」の備えに

ご存知ですか?



申請時に緊急連絡先を記入いただき登録されると、外出先での事故や突然の体調不良の時には、キーholderの登録番号と情報を照合し高齢者支援センターより、ご家族などの緊急連絡先へお知らせできます。

対象の方は、おおむね65歳以上で、玉川学園・東玉川学園・南大谷在住(本町田住宅を除く)の方です。

※申請にあたり「緊急連絡先」が未記入の場合、申請をお受けできません。
※「緊急連絡先」になっているご親族等には必ずその旨をお伝えください。

お申し込み・お問い合わせ先

町田第3高齢者支援センター 南大谷あんしん相談室

042-710-3378 042-851-8421

tamagawagakuen-chounaikei

町田市玉川学園2-19-5
月曜日～金曜日 10:00～16:00
※年末年始を除きます

<https://tamagawagakuen-chounaikei.net>

Tel/Fax : 042-725-0438 t-chounaikei194@bz03.plala.or.jp

2021年度会長挨拶



2020年度は新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でした。町内会においても定期総会は異例な書面総会となり、その後の計画されたイベントも会合もほとんどが中止となりました。年度の中ほどからはメールやzoomなどを使用した会合も出来るようになり、また「町内会だより」も隔月に発行いたしました。ただ、対面での活動はほとんど実施が出来ていません。このような状況は多くの国民のワクチン接種が終了するまでは大きく変わらないでしょう。

「コロナ禍」での町内会活動をどの様に進めていくかを役員の皆様と良く検討し、小さなことでも出来ることから進めて行きたいと考えています。

また、町内会の会員の皆様も大きな生活の変を求められていると思います。このような中で会員の皆様の町内会へのご意見やご要望を是非お聞かせいただきたいと思います。

一日も早く従来の日常を取り戻すことが出来ることを願ってやみません。

わんわんパトロールで町の見守り

防犯防災部

私は四匹の柴犬とわんわんパトロールに参加して一年半が過ぎました。「アラ、今日は一匹少ないんじゃない?」いきなりの声に我に返る。母犬が高齢になり一緒に散歩が難しくなったと説明をする。気遣ってくださる方がいるなんて感謝です。

またある時は「やっと会えた。写真撮らせてください」「四葉(柴)ちゃんに会えた“ラッキーな一日”」と喜んでくださるご夫妻。お家の前で迎えてくださる優しい笑顔のおじいちゃん。いつも、いつも見られています私と母&四姉妹の柴犬です。《あいさつを交わす》って心が和み優しくなると思います。犬というクッションがあるからかもしれません。町のそこそこで、このような光景があれば不審者は無し!!



2020年度は14名の方が仲間入りし、現在53名の参加者で活動しています。わんわんパトロールのリードボーンをつけて愛犬と散歩をしながら子どもたちや町の様子に気を配りながら歩いていただくボランティアです。見守る目が増えることで地域の防犯力アップにつながります。

新しく公衆電話が設置されました

総務部

町内会事務所、こすもす会館、さくらんぼホールに公衆電話が設置されました。

災害に強い街作りの一環として、このたび玉川学園・東玉川学園の3カ所に新しく公衆電話が設置されました。

公衆電話は災害時の緊急時において電話が混み合い、通信規制が実施される場合でも通信規制の対象として優先的に取り扱われます。NTT 東日本・NTT 西日本の通信ビルから電話回線を通じて電力の供給を受けているため、停電時でも電話をかけることができます。



NTTの公式ホームページにて
お住まいの地域の
公衆電話設置場所を
確認することができます。



町内会 こども記者 クラブ



*「町内会こども記者クラブ」とはコラム名です
※記事はパソコンで作成しています。

私たち3月14日(日)、玉川学園前駅改札口
通路にある「善意の傘」の整理をしました。

最初に環境部長さんから「善意の傘」の歴史と活動内容についてお話ししてくださいました。私は、善意の傘は、40年以上も続けられていることに驚きました。今は、環境委員の人たちが当番制で整理しているということを知りました。さっそく、北口棚の傘の整理をしました。やってみて私は、「ぬれている傘が多い」という問題点に気づきました。それは前の日が雨だったので、ぬれていたのは善意の傘を使っている、役に立っているということになります。役に立っているということは、うれしいですが、ぬれたまま返すとカビが生えたり、サビができてしまうこともあります。そうなると、次に使う人も、その傘は汚くて使いたくなってしまします。さらに、整理する環境委員の人も、乾かす作業が増えてしまうので、大変になってしまいます。だから、私は、借りた傘はしっかり乾かしてから返してほしいなと思いました。さらに、私は、環境部長さんから聞いた話の中で、善意の傘は、寄付された傘だと言うことがわかりました。詳しく言うと、借りた傘を返す時に、自分の家では、誰も使わなくなつたけれど、まだ、使える傘を、一緒に持ってきて置いてくれるそうです。このように増えた傘は、町内会事務所で保管されています。私はこのような善意の傘の取り組みが40年も続いている玉川学園は、すごくいい町だと改めて感じました。

●ペンネーム：ドナドナ（小学6年生）

私は、この取り組みが40年も続いていると聞き、びっくりしました。南口傘立てにはたくさん壊れてしまっている傘がありました。壊れている傘の中で、一番びっくりしたのは傘の中に泥水がたまってしまっていたことです。その傘はビニール傘だったので、泥がとても目立っていました。そもそも傘の中に水が入っていること自体にびっくりしました。こういう風になると、次に使う人が使えないから良くないと思いました。これをなくすためには、使ったら乾かして元に戻す、ということが大切だと思いました。整理をしているときに、まだぬれている傘を置いて行っている人を見ました。こういうことを無くしたいと思いました。あと、傘は壊れないのに、傘がたたまれていなくてぐちゃぐちゃになっている傘を見ました。多分これは、使ってそのままおいてしまったからだと思います。こういうことをなくすために、ポスターのようなものをはるとみんなが気をつけるかなと思いました。この整理は40年も続いているので、これからもこの活動を守っていきたいと思いました。そして、みんなが使いやすくなる傘立てにしたいと思いました。

●ペンネーム：ひよっこ（小学6年生）

私は、壊れた傘はないかを調べました。私の家は、駅から見て、南なので、南側の傘立てを調べました。北側の方は、折りたたみスペースがなくて、南側の方は、おりたたみスペースがあるので、そこにおりたたみ傘はもちろんあったけど、ゴミもあって、その時、どうしてここに、ゴミがあるんだろう？と思いました。子ども用の傘を見ていた時、マジックテープがなくて、こまりました。ぬれていたものもあって、使う人がすごくこまるなと思いました。傘のせりは、壊れた傘もあって、色々大変な事もあったけれど、楽しかったです。

●ペンネーム：ゆずゆず（小学3年生）

私は北口棚の傘の担当でした。整理をする前に環境部長さんから、破損していくて使えない傘はまとめて紐で縛ってくださいと言われました。他に環境部についての話もされました。話が終わったら、さっそく善意の傘の整理を始めました。壊れている傘をさがしていると、雨でぬれたままの傘があつてびっくりしました。しかもぬれたままの傘は10本以上あつて、さらにびっくりしていました。傘を乾かし、整理が終わって確認したら、こわれていた傘は18本ありました。みんなで傘棚をきれいにできうれしかったですが、ぬれた傘やこわれた傘をおいたりしないでほしいし、私の経験で、必要な時に傘がなかったことがあるのでもう少し傘を多くしてもらえると、使いやすいなと思いました。

●ペンネーム：イルイル（小学6年生）

私は、南口傘立ての傘を整理をして、いろいろなことを感じました。最初に感じたことは、傘を全て駅前の傘のおいてある棚から出すのが重かったことです。その中で、ぬれた傘もあったので、水の重さで重く感じたのかなと思いました。次にこわれた傘を整理して、きれいにならべました。それで順番に開いていくので、ビニール傘がたくさんありました。全て確認すると「小さい傘=子供用の傘」3本ぐらいありました。しかし、その小さい傘はビニールだったし、小さいので、強い風だとすぐにこわれてしまうから捨てるようになりました。私は、とってももったいないと思いました。だから私は、その小さい傘をどうにかしたいと思いました。そして、子どもも駅前のおき傘を使いたい人もいるので、子ども用の傘もおいたらいいのではないかと考えました。子どもの傘をおいておくのは、子どもがぱっと見て分かりやすいようにしたいです。子どもも背が低い子もいるので、取りやすい一番下の段に置きたいと思いました。子どもが分かりやすく、子どもが取りやすい傘おきが駅前にあったらいいと思いました。一番、心に残ったことは、ぬれた傘やこわれた傘を置いているのを見て悲しい気持ちになりましたが、他人のためにどんどん傘を置いてくれる人はとっても優しいなと思いました。

●ペンネーム：ネナナ（小学4年生）

私は「善意の傘」を整理整頓するボランティアに参加しました。南側と北側に分かれ、一本ずつ傘が使えるかどうかを確かめたり、雨が降った後で、ぬれた傘が多かったので、水をはらったりしました。初めてのボランティアでしたが友達と一緒にだったので楽しくできました。そして、きれいになつたので、すっきりした気持ちになりました。

ある日、駅を通ると、傘置き場に傘があふれて、整理する前のようにぐちゃぐちゃになっていました。

『良心の棚』がありそこには壊れた傘はおかいでください！！と書かれていました。この様に傘置き場の上に工夫して貼ればいいのかなと思いました。そしてまたみんなで参加したいです。

●ペンネーム：Katze（小学6年生）

たま坂 ことの葉

（ひしき）により、いよいよ能が始まります。

能の魅力（一）能は600年以上の歴史を持つ能樂堂は、クラシックコンサートを行った時に感じるホールに入った瞬間の静寂感、そして音合わせを終えて指揮者登場を待つ一瞬の間合いの高揚感を感じられます。

能樂堂ホールに入つて見る総ヒノキ造りの能舞台の何もない空間から、開演直前の幕（揚幕—あげまく）の内から聴こえてくる囃子の“お調べ”（はやしかた）が、終の高音吹入奏による序奏され、そもそも能管（のうかん）の笛（のうかん）が設置され、そのままの能の元になつた物語は、頭ならんばかりの難解りにくいかもしません。

能の離子のリズムや男声合唱である謡（うたい）は心地よいことからどうしても眠くなります。特に謡は波を発生させることだそうです。能の文章（詞章—ししょ）は日本語とは言っても古文であり、非常に多くかつ「掛詞—かけことば」を多用します。それを聴き慣れない節付を多用します。

歌（謡—うたい）で聴くのですから解りにくいかもしません。

能の離子のリズムや男声合唱である謡（うたい）は心地よいことからどうしても眠くなります。特に謡は波を発生させることだそうです。能の文章（詞章—ししょ）は日本語とは言っても古文であり、非常に多くかつ「掛詞—かけことば」を多用します。それを聴き慣れない節付を多用します。

歌（謡—うたい）で聴くのですから解りにくいかもしません。

能の離子のリズムや男声合唱である謡（うたい）は心地よいことからどうしても眠くなります。特に謡は波を発生させることだそうです。能の文章（詞章—ししょ）は日本語とは言っても古文であり、非常に多くかつ「掛けことば」を多用します。それを聴き慣れない節付を多用します。

歌（謡—うたい）で聴くのですから解りにくいかもしません。

能の離子のリズムや男